



# Apresiasi dari Tokoh Masyarakat, kepada Polres Sukabumi Telah Mengamankan Mudik Aman dan Lancar

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Apr 9, 2024 - 15:14



*Apresiasi dari Tokoh Masyarakat, kepada Polres Sukabumi Telah Mengamankan Mudik Aman dan Lancar*

Sukabumi - Mudik Idul Fitri tahun ini di Kecamatan Cikakak, Kabupaten

Sukabumi, berlangsung dengan aman dan nyaman berkat upaya keras dari pihak kepolisian, khususnya Polres Sukabumi. Ruslan, seorang tokoh masyarakat di daerah tersebut, menyampaikan apresiasi yang tulus kepada Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, beserta seluruh jajaran atas keberhasilan dalam menjaga keamanan dan kondusivitas selama masa mudik.

"Kami, selaku perwakilan masyarakat, sangat berterima kasih kepada Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, dan semua anggota kepolisian yang telah berupaya keras untuk menjaga keamanan selama masa mudik Idul Fitri ini," ungkap Ruslan dengan penuh rasa syukur.

Masyarakat di Kecamatan Cikakak merasakan dampak positif dari keberhasilan kepolisian dalam menjaga ketertiban selama arus mudik. Perjalanan pulang kampung menjadi lebih tenang dan nyaman bagi para pemudik, sehingga momen bersilaturahmi dengan keluarga di kampung halaman dapat dinikmati dengan penuh kebahagiaan.

Kapolres Sukabumi, AKBP Tony Prasetyo, menjelaskan bahwa upaya pengamanan mudik dilakukan secara menyeluruh dengan melibatkan seluruh kekuatan kepolisian dari tingkat Polsek hingga Polres. "Kami berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya suasana yang aman dan kondusif selama masa mudik Idul Fitri," kata AKBP Tony Prasetyo.

Dengan kerjasama yang baik antara kepolisian dan masyarakat, terciptalah atmosfer yang harmonis dan aman selama arus mudik. Hal ini menjadi cerminan dari kesadaran bersama akan pentingnya menjaga keamanan dan keselamatan bersama sebagai bagian dari ikatan solidaritas dalam membangun sebuah komunitas yang sejahtera.

Masyarakat di Kecamatan Cikakak berharap agar momentum Idul Fitri yang penuh berkah ini dapat menjadi awal dari keteraturan dan keamanan yang berkelanjutan di wilayah mereka. Dukungan dan sinergi antara masyarakat dan kepolisian diharapkan tetap terjaga untuk menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi semua warga.